Banco Central

Alcalá, 31.--MADRID CONTINUADOR DE LOS NEGOCIOS DE LAS CASAS

Aldama y C.ª, Sucesores de A. Jiménez y Banco de Abacete Capital: 200.000 000 de pesetas

SUCURSALFS: Albacete, Alicante, Almanea, Andújar, Arévalo, Avila, Barcelona, Ciudad Real, Córdoba, Jaes, Lorca, Lucena Málaga, Martos, Mora de Toledo, Murcia, Peñaranda de Bracamonte, Piedrahita, Talavera de la Reina, Toledo, Trujillo, Villacañas y Villarrobledo.

BANCOS Y BANQUEROS ASOCIADOS:

Crédito de la Unión Minera, Bilbao; Crédito Navarro, Pamplona; Banco Guipuzcoano. San Sebastián; Banco de Santander, Santander; Banco Castellano, Valladolid; Banco de Crédito de Zaragoza, Zaragoza, y señores Hijos de Manuel Rodríguez Acosta, Granada,

Cuentas corrientes con interés e- pesetas y en monedas extranjeras. Cuenta de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extrameras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Danósito de valores, libres de todo gasto para los cuentacorrentistas, y en ge eral, toda clase de operaciones

CAJA DE AHORROS.-Interés del 4 por 100 anual

ción a Madrid la Banda municipal de mueica de Vaiencia, que dirige el notable maestro den Luis Ayllón.

Ha regresado de Pozuelo don Francisco Fernández Moreno y de Cartagena don Jesús Sáez Cuesta.

Café a El Progreson

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Cen el fin de que el público en gene ral pueda apresiarlo, se vende, tostades al presio de 12 pesetas kilo, y en paquetites, desde 25 gramos.

Se tuesta diariamente.

La «Gaceta» publica una relación de créditos personales de la última guerra de Guba, puestos al cobro en turno preferente.

En el segundo correo pasó con direc- Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DAN'EL ESTEVE a p'azos y al contado MARQUES DE MOLÍNS, 3

Ea mu-bles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

E-ta madrugada salieron para Madrid don Joaquín Córdoba Santoya y don Ernesto Escribá.

CIFE MAITA "NATURA"

Teniendo conocimientos de que se vende imitaciones al legitimo Malte se previene a los señores médicos y público que el ligitimo paquete es color amarillo y lleva escrito el nombre «NATU-RA» y Casa de los Maltes. Su precio es a mitad del café colonial. Venta Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

la manifestación del domingo en Madrid.

Esta tarde, a las tres y media, ha llegado a B rcelona la bandera del Santo Cristo de Igualada, que mañana saldrá en tren especial para Madrid. ness sel a na consis stona.

Ha sido recibida en el speadero de la calle de Aragón, por el Comandante general de Somatenes, cabos y subcabos de partido y distrito y

A la bandera le rindió honores una compeñía del regimiento de Jaén, con bandera y música, y la acompañó hasta el cuartel de Atara-

Bilbao 21

Muere de frío una criatura en

Uoa mujer llamada Vicenta López, de veintinueve años de edad, que carecía de domicilio, se cobijó anteanoche, con un hijito suyo, de mes y medio, en el portal de la calle

Sin duda por efecto del frio, el pobre niñito se puso enfermo, y la desgraciada madre, al notar el estado de su hijo, que se agravaba por momentos, corrió a la C sa de Socorro del Centro, demandando auxilio para la criatura.

El mé ii o de guardia reconoció al niño y observó que era ya cadaver. limitándose por ello a certificar la

La pobre madre sufrió un desvanecimiento al comprobar la muerte de su hijo, teniendo que ser auxiliada en la Casa de Socorro.

En il barrio de Dolores, y al salir de un cine una joven de 28 años, llamada Francisca Martinez, fue agredida por su novio Francisco Cerventes, que a quemarropa le hizo cuatro disparos, causándole varias heridas, una de las cueles le interesa la tráquea.

do en e! Hospital.

dar las relaciones.

El agresor ha sido detenido.

Valencia 21

Una estación emisora de radio-telefonía.

Esta tarde, a las tres y media, ha quedado constituida la Sociedad anónima de radiofasión La Radio Vilencia, compuesta por los señores López Azaar, Pérez Aguirre y Laureano Pojol,

La estación será instalada en el Hotel Reina Victoria.

Las audiciones se oirán desde Madrid y Barcelona. 0.88 of - 0.18

Los trabajos de instalación comenzarán la semana proxima.

Santander 21

Le mataron sus hijos

tural de Valladolid, vivia en el Astiliero con su esposa. Dolores Rodriguez, quienes sostenian frecuentes altercrdos y disputas, en las que intervenian sus hijos Anastasio e Isidoro, de 18 y 16 años de edad, respectivament.

M.nuel llegó a su cesa cerca de

las comisiones que han de asistir a sido deteni los y encarcelados, quedando incomunicados, a disposición del Juzgado de instrucción.

San Sebastian 21

La supresión del juego y el veraneo.

Se ha celebrado en el Ayuntamiento, una reunión para tratar de los perjuicios que acarrea a San Sebastián la supresión del juego.

El Alcalde propuso que los representantes de las fuerzas vivas que acudieron a la reunión, tratasen de buscar la manera de contrarrestar las pérdidas que puede ocasionar a la ciudad la supresión del juego, sin perjuicio de gestionar la autorización para que siga funcionando.

Todos los presentes sel mostraron de acuerdo con las palabres del Alcalde, y se acordó celebrar una nueva reunión después de la fecha del homeneje al Rey, para tomar acuedos concretos.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 22 (7'15)

Noticias oficiales de Marruecos. - Las bajas enemigas.--Ocupación de un poblado,

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que en la zona oriental reina tranquilidad.

Se reciben noticias de que el número total de bajas causadas al enemigo en la operación realizada el dia 19, por el harka del Comandante Varela, ascienden a más de 31 muertos y 16 heridos, pertenecientes en su mayoria a la kábila de Beniurria-

En la zona occidental sector de Ceut .- Tetuán, la columna del general Saro ha ocupado en brioso ataque y con la cooperación de la aviación y fuerzas navales el poblado de Beni Mesaud y Kudia Harcha.

El enemigo que en un principio ofreció alguna resistencia ante la impetuosidad delataque de los puestros huyó rápidamente.

Madrid 22 (16'30)

Loteria Nacional

Los premios mayores del sorteo de la Loteria Nacional, celebrado hoy, han correspondido a los siguientes números:

Primer premio: 150 000 pesetas. 27 446, en Jeréz de la Frontera, Algeciras y Sevilla.

Segundo premio: 70 000 pesetas. 11 636, en Madrid.

Tercer premio: 40.000 pesetas. 29 825, en Barcelona y Cartagena. Cuarto premio 20 000 pesetas 27 206, en Linares.

Con 3.000 peset s.

21.010, 12 827, 16 047, 36.428, 27.720, 13 597, 8.924 26 958 15.798, 35.367, 35.817, 16 117, 19 535, 18 176, 16.749.

Primo de Rivera en Madrid

En el expreso de Andalucia, que trajo diecisiete miautos de retraso, llegó a Madrid esta mañana el Marqués de Estella.

Para acompañarle desde Aranjuez, marcharon en automóvil a dicha población los generales Lossada y Duque de Tetuán.

En la estación le esperaban su hijo y su hermano, el Cardenál Primado, el P-trierca de les Indies, el Arzobispo de Burgos, el Obispo de O ihuela, el Directorio en pleno, todas las autoridades de Madrid, los

generales Martinez Anido, Zabalsa, Dabán, Burgete, Marvá, Aispuru, Cestro Girona, Nonvilas, Garcia. Morene, Orozco, Corres, Vives, Aznar y Carranza, jefes y oficiales del Ejército francos de servicio y representaciones de todos los Ayuntamientos adheridos al hemenaje que se tributará mañana al Rey; en total, más de cuatro mil personas.

También se halleban en la estación los infantes don Fernando y don Alfonso. In the case is tered as b

El Marqués de Estella saludó brevemente a varias de las personalidades que le esperaban y se dirigió. en automóvil, acomp ñado por el Marqués de Magaz, al Ministerio de

Después Primo de Rivera conferenció extensamente con los generales del Directorio.

La villa y Corte ofrece un aspecto de extraordinaria animación.

Los edificios oficiales y muchos particulares apareceo engalanados

con el conde de Vallellano todos los Alcaldes españoles llegados a Madrid, ultimando detalles de la manifestación de mañana.

trióticos.

AGENCIA NACIONAL.



JARABE de mandos

HIPOFOSFITOS

Este poderoso reconstituyente tan anemia, devolverà a sus mejulas el

Más de 30 años de éxito creciente. — Aprobado por la Real Academia de Medicina.

y diez menos cuarto de la noche, secciones de cine solo.

Lo mejor contra la SARNA Y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerias

MÉDICO

Se curan radicalmente, aun que estén ulcerados, con la SABAÑOSA

Dépósito: Dr. Berzosa

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 21

Articulos denunciados por injurias al Rey.

El fiscal de la Audiencia presentó al Juzgado de guardia una querella contra don Eduardo Ortega G-sset, don Vicente Blasco Ibañez y don Miguel de Unemuno, por artículos que llevan la firma de estos escritores, y han sido publicados en un periódico de París el 20 de Diciembre pasado con el titulo de «España con honra» escrito en español y repartido en España, conteniendo estos articulos injurias graves para don A!fonso, existiendo, por lo tanto delito de lesa majestad.

Indulto para militares

Se ha dispuesto conceder indulto total de los correctivos impuestos a los individuos del Ejército y de la armada por consecuencia de feltas leves, sun cuando el castigo baya sido impuesto gubernativa o disciplinarismente.

En este indulto están comprendidos los generales Berenguer y Sarabia. De es de session el de

Hermosa, indispuesto

El general Hermosa se halla indis puesto, por cuyo motivo no recibió la visita de numerosas comisiones del partido de Unión Patriótica de toda España. Al e ambo si stra eldeta

De viaje

El general Aguilera ha march do a Ciudad-Real y Argamasilla, donde permanecerá unos días.

osio das ta digo Solicitando una amp'ia amnisthans us a chidiana cup on a se

histich of ostedevall

Elidoctor C raso, P esidente de la Unión P. triótica de la Coroña, acomp ñado del Gobern: dor y otras personalidades, vieitó al Marqués de

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»

Magaz, para entregarle un mensaje so icitando que sea concedida amplia amnistia a los Alcaldes y funcionarios municipales encarcelados por negligencia o faltas que no atañen a su honorabilidad.

Una comisión de funcionarios cesantes pertenecientes a la Inspección de Hacienda de Barcelona, visitó a los Generales Navarro y Muslera, solicitando se les indulte con motivo del santo de don Alfon-

Cambó y Romanones.--Fantasias políticas.

Una personalidad sevillana que asistió a una caceria recientemente celebrada en la provincia de Córdoba, a la que concurrieron tembién significados prohombres políticos. h. hecho «El Liberal», de Sevilla, la m · nifestación de que el partido regionslists, con su j-fe, señor Cambó,

se declarará republicano. Respecto del conde de Romanones dice el colega que está decidido a celebrar muy en breve un acto para plantear la cuestión de la licitud o i icitud de los partidos políticos dentro del actual régimen de

gobierno. Conocida la significación política del regionalismo y la idealidad del señor Cambó, es de suponer que se trata de una fantasia.

Una enfermedad eturcas

Dicen de Constantinopla que se ha desarrollado una grave epidemia que ataca los órganos respir-torios, y que llev. produci las mu hisimas defunciones.

Barcelona 21

El homenaje a don Alfonso

Siguen los preparativos para el homen-je a don A for so, cuya ma

Hoy y mañana comienzan a salir

nifestación se celebrará el día 25.

otres muches persones.

zanas, donde quedó depositada.

un portal.

de M.rzana.

de función.

Cartagena 21

El amor a la fuerza

lis acque AHIAM o

La victima ingresó en grave esta-

La causa ha sido pretender reanu-

orize soneto set thed ad at avel

Manuel Hoguin, de 55 años y næ-

las ocho de la noche, en estado algún tanto embiagado, y al entrar en casa se entabló una disputa entre Manuel y su esposa e hijos. No se sabe que es lo que ocurriria, pero es el caso que cerca de la puerta de la casa apareció luego el cadáver de Maquel, con cuatro terribles herides gergente, producie s con una n.v.ja b.rbera. Se cree que los au tores del crimen fueron la esposa y los hijos del interfecto, quienes han

la Guerra.

La animación en Madrid

eers on asions sal

con colgaduras y banderas. En el Ayuntamiento se reunieron

Al mediodía se celebró en el Ho. tel Ritz el banquete ofrecido por la Diputación madrileña a los representantes de las de provincias. Pronunciàronse brindis de tonos pa-

vive la mujer defendida por el

eficaz como rápido para combatir la bello color de las rosas; a la inapetencia sucedera un excelente apetito y vencida definitivamente la debilidad, volverán a su ser todos los esplendo-

res de la juventud. Rechace todo frasco que no lieve en la etiquete exterior HIPOPOSPITOS SALUD en roje

SALÓN LICEO

A las cinco y media de la tarde

José Alonso Vidal

Consulta, de tres en adelante PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS Gabinete de electricidad médica Tesifonte Gallego, 15

18ABAÑONES!

BARRACHINA Venta en farmacias, trasco 1 peseta